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SESSÃO ORDINÁRIA 
Presidente: Diogo Souza 

Secretário: Edison Gonsalves 
Ao segundo dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às dezenove 
horas, no Plenário Ver. Felisberto Manoel de Medeiros reuniram-se os seguintes 
Vereadores: Diogo Souza, Edison Gonsalves, Elizete Ferreira, Julio Witt, Lindonês 
K. dos Santos, Lucimara Silva, Maicon Gonçalves, Manoel Andrade e Márcio 
Ferrari. Assim havendo número regimental de Vereadores, o Senhor Presidente 
convidou o nobre Vereador Edison Gonsalves para fazer a leitura de um pequeno 
texto da BÍBLIA SAGRADA. Logo após o Senhor Presidente colocou em 
discussão e votação a Ata da Sessão Ordinária do dia 25/09/2017 que foi 
aprovada por unanimidade. Logo após o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário a fazer a leitura do EXPEDIENTE: Ofício GB Nº 348/2017 – que 
responde as Indicações Nº 13/2017 e Nº 14/2017 de autoria do Vereador Edison 
Gonsalves; Ofício GB Nº 359/2017 – que solicita a presença de Vereadores para 
acompanhar o Prefeito Municipal em agenda a Brasília/DF, do dia 03 à 06 do mês 
e ano corrente; Ofício GB N° 360/2017 – encaminha para análise e votação os 
Projetos de Lei Nº 55/2017, Nº 56/2017 e Nº 57/2017; DO EXECUTIVO: Projeto 
de Lei Nº 55/2017 – cria o Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural de Terra 
de Areia – CMDR, e dá outras providências; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 
56/2017 – institui o Plano Municipal de Desenvolvimento Rural – PMDR e dá 
outras providências; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 57/2017 – cria o Fundo 
Municipal de Desenvolvimento Rural e dá outras providências; Ofício nº 633/2017-
tr / DGI/SE/MI – que libera recursos financeiros referente ao Cronograma de 
Desembolso do Convênio/Cadastro SIAFI destinados a execução do objeto 
pactuado, conforme processo; Pedido de Informação Nº 16/2017 de autoria dos 
Vereadores Julio Witt e Márcio Ferrari – que solicita ao Executivo Municipal cópia 
das últimas 12 faturas (setembro/16 a setembro/17), do contrato entre Prefeitura 
Municipal de Terra de Areia e Futura Saúde, bem como o nome dos profissionais 
que prestaram serviço, função, carga horária, local da prestação de serviço, e 
remuneração mensal individual; Pedido de Informação Nº 17 de autoria dos 
Vereadores Julio Witt e Márcio Ferrari – que solicita ao Executivo Municipal nome 
da empresa que prestou serviço de sonorização no desfile cívico de 7 de 
setembro deste ano, cópia do contrato com a mesma, quantas horas de serviço 
foram prestadas no dia do desfile; Requerimento Nº 13/2017 – voto de pesar pelo 
falecimento de Vera Noschang; Requerimento Nº 14/2017 – voto de pesar pelo 
falecimento de Suzana Aparecida Silva Machado; Requerimento Nº 15/2017 – 
voto de pesar pelo falecimento de Benedita Ferreira de Souza; Requerimento Nº 
16/2017 – voto de pesar pelo falecimento de Milena de Aguiar Nunes; Convite 
oriundo da Prefeitura Municipal – que convida para Palestra de Liderança para 
Resultados no dia 03 de outubro do corrente ano nas dependências do Multiplo 
Uso das 19h às 21h. Em seguida o Senhor Presidente passa para o espaço de 
ORADORES INSCRITOS: Não havendo oradores inscritos o Senhor Presidente 
passou para o espaço de LÍDERES DE BANCADA: Não havendo Líder de 
Bancada querendo fazer o uso da palavra, o Senhor Presidente passa para a 
ORDEM DO DIA: DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 48/2017. O Senhor 
Presidente colocou em discussão e não havendo quem quisesse discutir, colocou 
em votação onde foi aprovado por unanimidade. DO LEGISLATIVO: Emenda 
Aditiva Nº 1/2017 ao Projeto de Lei Nº 53/2017. O Senhor Presidente colocou 
em discussão e não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação onde  
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foi aprovado por unanimidade. DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 53/2017.  O 
Senhor Presidente colocou em discussão e não havendo quem quisesse discutir, 
colocou em votação onde foi aprovado por unanimidade. Indicação Nº 15/2017. 
O Senhor Presidente colocou em discussão, onde o Vereador Márcio Ferrari fez 
o uso da palavra: ressaltou a necessidade de adquirir um veículo adaptado, 
relatando que irá a Brasília/DF para reforçar aos Deputados e quem sabe retornar 
com uma Emenda destinada a realização desta Indicação, solicitou a todos os 
Vereadores de ambas as Bancadas que lutem juntos por este ideal. Não havendo 
mais quem quisesse discutir, colocou em votação onde foi aprovado por 
unanimidade. Não havendo nada mais na Ordem do Dia, o Senhor Presidente 
passa para o espaço de EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Sendo que fizeram o uso da 
palavra: Márcio Ferrari – PP; Maicon Gonçalves – PP. Não havendo nenhum outro 
Vereador que quisesse fazer o uso da palavra, o Senhor Presidente declarou 
encerrada a presente Sessão convidando a todos para se fizer presentes na 
próxima Sessão Ordinária que se realizará no dia 09 de outubro de 2017. Do que 
para constar, foi lavrado a presente Ata que foi digitada e são levantados os 
trabalhos. Eu, Secretário, a subscrevo juntamente com o Senhor Presidente e 
demais Vereadores. 
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